

## MASIVA PARTICIPACION

# La Semana Santa



*El Pregonero recibe una placa del Presidente de la Asociación de Cofradías.*



*La borriquilla a su paso por la Plaza Mayor*



*Cristo del Amor.  
Hermandad de la Santa Vera-Cruz.*

**B**uen tiempo y excelente participación de penitentes y espectadores ha sido la tónica de la Semana Santa 95, que contó con novedades por las diversas cofradías solaneras.

La Asociación de Cofradías de Semana Santa editó, como en años anteriores, su cartel y revista. En el primero figuraba la imagen del Cristo de la Columna, mientras que en la portada de la revista aparece la de la Virgen de la Esperanza.

Por otro lado Jesús del Rey pronunciaba el pregón en la noche del sábado 8 de abril en el auditorio del Don Diego. Jesús hizo un recorrido por la Pasión de Cristo, analizando diversos aspectos de la misma y animando a los cristianos a celebrar con fe estos días. Posteriormente recibía una placa del presidente de la Asociación de Cofradías Manuel Martín Albo, actuando para finalizar la Coral Matter Apsumta de Manzanares con diversos temas.

La "Borriquilla" partía de la parroquia de San Juan Bautista en la mañana del domingo de Ramos, con numeroso acompañamiento de fieles, continuando los desfiles con los Vía Crucis del martes en el barrio del Parterre el martes y el que parte de Santa Catalina el miércoles. Hubo numerosa participación, aunque el del segundo día reúne por más antiguo a más fieles, que este año acompañaron con velas preparadas por la Asociación.

Tanto el jueves como el viernes y sábado se celebraron los oficios en las diversas iglesias. Señalar como dato anecdótico que los del Asilo tuvieron lugar en la capilla provisional del salón de actos, por obras en su Iglesia.

En la tarde del Jueves partía de Santa Catalina la procesión de la Vera Cruz con sus tradicionales pasos. Destacar las